

# Los universitarios alemanes, los más interesados en la cultura y la lengua catalana

Hasta 7.000 alumnos, 2.000 de ellos germanos, cursaron estos estudios el curso pasado

Colorado y Edimburgo se unen este año a los 178 centros que los imparten

■ LLEIDA

ACN

La Universitat de Lleida (UdL) acogió ayer el acto de inauguración del curso 2010-2011 de los estudios catalanes en el exterior. El país donde más interesa el catalán es Alemania.

El curso pasado hasta 2.000 alumnos de 20 universidades alemanas cursaron estudios de lengua y cultura catalana. Este año, ofrecerán por primera vez estudios catalanes las Universidades de Edimburgo (Escocia) y de Colorado (EE. UU.). Durante el curso 2009-2010 hasta 126 universidades internacionales impartieron estudios catalanes subvencionados por el Institut Ramon Llull (IRL), lo cual hizo posible que hasta 7.000 universitarios extranjeros recibieran clases de lengua y cultura catalana.

El director del IRL, Josep Bargalló, que inauguró en Lleida el nuevo curso de estudios catalanes en el exterior, junto con el rector de la UdL, Joan Viñas, explicó que ayer se iban a hacer reuniones de trabajo con responsables académicos de universidades europeas, americanas y orientales donde se imparte catalán aprovechando que se han reunido en Lleida re-



SÍLVIA BÚTIA

**Lleida acogió la inauguración del curso 2010-2011 de estudios catalanes en el exterior**

presentantes académicos de una sesentena de universidades de todo el mundo.

En el mundo, hay 180 universidades donde se enseña lengua y cultura catalana, de las cuales 160 lo hacen en colaboración con IRL y de éstas 130 lo hacen con un convenio estable. En total 7.500 alumnos cursan estudios cu-

rriculares de lengua y cultura catalana. Alemania es donde más alumnos estudian catalán y uno de los motivos es que Alemania es, a nivel mundial, el país que ofrece más y mejores estudios en filología románica. Además, en Alemania existe una calificación complementaria en lengua catalana para los licencia-

dos. Por ejemplo, según explica Bargalló, un estudiante puede estar licenciado en arquitectura y calificado en lengua catalana. Estos universitarios no son filólogos catalanes pero, si alguno de ellos quiere ser profesor de arquitectura en Catalunya, ya llega con un buen nivel de catalán.